

Artikel vom 27.04.2022

Kerbbaumpflanzung 2022:

Die neue Elsenfelder Stadtulme hat ihren Platz bekommen!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Am vergangenen Samstag war es endlich soweit, wir haben unseren ersten Elsenfelder Kerbbaum bei herrlichem Sonnenschein in den Angelgärten eingepflanzt. Unser stellvertretender Ortsvorsitzender **Kilian Ballmann**, der uns als Spezialist in Sachen Garten- und Landschaftsbau immer zur Seite steht, pflanzte mit uns die Stadtulme fachgerecht ein. Sie steht nun am Radweg in der Verlängerung des Mühlweges. (Genauer Standort: Plus Code bei Google Maps = R5V4+RWQ Elsenfeld.)

Wir möchten uns bei allen Besuchern bedanken, die unsere kleine **Kerbbaum-Pflanzaktion** besucht haben und mit uns auf die neue Mitbürgerin angestoßen haben. Auch hoffen wir, es gefällt ihr dort und vielleicht kommen Sie ab und an mal bei ihr zu Besuch vorbei.

Wir haben nachfolgend für Sie noch ein Video und ein paar Bilder von unserer Aktion eingestellt. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Anschauen!

Ihre CSU-Elsenfeld

Video und Bildergalerie: